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平成 27 年第７回稲城市教育委員会定例会 

 

１ 平成 27 年７月 14 日、午後 2 時から６０１・６０２会議室において、平成 27 年第

７回稲城市教育委員会定例会を開催する。 

 

１ 出席委員は、次のとおりである。 

小野  好江 

伊勢川 岩根 

城所  正彦 

保坂  律子 

小島  文弘 

 

１ 出席説明員は、次のとおりである。 

教育部長       伊藤 徹男 

教育指導担当部長   杉本真紀子 

教育総務課長     石田 昭男 

学務課長       濱中 正一 

指導課長       並木 茂男 

指導主事       久保田大介 

生涯学習課長     小島 寛 

体育課長       安藝 宏延 

学校給食課長     増岡 勝 

図書館課長      稲田 基樹 

 

１ 職務のため出席した職員は、次のとおりである。 

教育総務課教育総務係長 斎藤 晃二 

教育総務課教育総務係  加藤 綾子 

 

 

１ 会議に付された事項は、次のとおりである。 

（１）日程第１  「会議録署名委員の指名」 

（２）日程第２  「会期の決定」 

（３）日程第３  「教育行政報告」 
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委 員 長  ただいまより平成 27 年第７回稲城市教育委員会定例会を開催いたします。 

よろしくお願いをいたします。 

 傍聴の方にお願いがございます。１、会議に対して可否を表明したり、騒い

だり、その他会議の妨害をしないでください。２、会議開催中はみだりに席を

離れないでください。３、決められた出入り口から入退場してください。４、

傍聴人は委員席に入ることができません。５、携帯電話、スマートフォンをお

持ちの方は、電源をお切りください。これらの事項を守っていただきたいと思

います。 

 それでは、日程第１、本日の「会議録署名委員」についてお諮りいたします。 

 前例に従いまして、委員長指名といたしたいと思いますが、ご異議ございま

せんでしょうか。 

 

（ 異議なしの声あり ） 

 

委 員 長   ご異議なしと認めます。よって、本日の会議録署名委員は、伊勢川委員にお

願いいたします。 

 次に、日程第２「会期の決定」についてお諮りいたします。 

 本定例会の会期は、本日１日とすることにご異議ございませんでしょうか。 

 

（ 異議なしの声あり ） 

 

委 員 長   ご異議なしと認めます。よって、会期は、本日１日と決しました。 

  教育長から教育行政報告の申し出がございます。日程第３ 教育行政報告を 

  教育長よりお願いいたします。 

 

教 育 長  教育行政報告につきましては、各課長よりご報告申し上げます。 

 

〔 教育行政報告 〕 

 

教育総務課長 １ 教育委員会後援名義について 

     ２ 南山小学校開校記念 中桐万里子氏講演会について 

     ３ 平成27年７月東京都市教育長会庶務課長会定例会について 

４ 工事請負状況について 

 

学務課長 １ 平成27年６月分不登校による欠席児童・生徒数について 

     ２ 平成27年度第1回学事・保健・給食担当課長会について 

     ３ 平成27年度通学路合同点検の実施について 

 

指導課長 １ 担当者事業について 
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     ２ 連携推進事業について 

     ３ 研修事業について 

     ４ 学校訪問事業について 

     ５ その他の事業について 

     ６ 教育センター関係について 

 

生涯学習課長 １ 社会教育委員関係について 

     ２ 社会教育活動の振興について 

     ３ 芸術文化活動の振興について 

     ４ 文化財の保護と普及について 

     ５ 生涯学習推進事業について 

     ６ 学校施設コミュニティ開放事業について 

     ７ 放課後子ども教室参加状況について 

     ８ 公民館運営審議会関係について 

     ９ 公民館主催事業の実施状況について 

    １０ iプラザの主な主催事業の実施状況について 

    １１ 平成27年６月 生涯学習課利用統計について 

 

体育課長 １ スポーツ推進委員協議会関係について 

     ２ 市立公園内運動施設管理運営について 

     ３ 社会体育施設管理運営について 

     ４ 体力づくり運動推進事業について 

     ５ 東京ヴェルディ支援推進事業について 

     ６ その他について 

 

学校給食課長 １ 施設見学について 

     ２ 試食会について 

 

図書館課長 １ 市主催事業について 

     ２ 中央図書館主催事業（ＳＰＣ運営）について 

     ３ 城山体験学習館の主な事業について 

     ４ 地域との連携について 

     ５ 学校との連携について 

     ６ 視察について 

     ７ 図書館の利用状況（平成27年６月）について 

 

委 員 長  ありがとうございました。 

  以上で教育行政報告が終わりました。 

  以上で本日の議事日程は全て終了いたしました。これにて閉会といたします。 
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（午後 ２時３０分閉会） 

 

 

 


